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A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS 
 
 
 
Íñigo Errejón Galván diputado por Madrid de Más País , al amparo de lo dispuesto en el                
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para la que              
solicita respuesta por ESCRITO sobre la situación de los consorcios públicos tras la crisis del               
COVID-19. 
 
 
¿Considera el Gobierno la realización de quitas en los créditos avalados por el Estado y               
en las líneas ICO concedidas a las empresas a raíz de la pandemia como mecanismo de                
ayuda al tejido productivo ante la prolongación de la crisis económica? 
 
 
 
Congreso de los Diputados, 4 de febrero de 2021 
 
 
 
 
 
 
 
Íñigo Errejón Galván 
Diputado de Más País 
 
 
 
 
 


